

2024-08-05

## PODER Y DINERO/ Grupo Puebla, así sostiene a Maduro

Autor: Víctor Sánchez Baños

Género: Nota Informativa

<https://entresemana.mx/poder-y-dinero-grupo-puebla-asi-sostiene-a-maduro/>

>> Impulsan socialismo devastador

>> Inyectan recursos para someter

>> Venezuela, su punto de crisis

>> Clave para mantenerse en el poder

>> Cristina Kirchner, gracias por nada

>> El TECDMX, avaló la antidemocracia

>> Dio un cheque en blanco a Morena

>> Aeroméxico y el MMT contra la trata

La brevedad es el alma del discurso. Hablar en exceso sugiere la desesperación por parte del líder. Ciro el Grande (600 a. C.-530 a. C.) Rey de Persia

### VÍCTOR SANCHEZ BAÑOS

Venezuela, marca el punto de inflexión de la izquierda en América Latina y el Caribe. Los dirigentes del socialismo continental, un socialismo que es anquilosado y muerto, pero que algunos presidentes del continente lo ven como una herramienta de control del poder y el dinero, saben que en el juego de la política las tendencias son cíclico.

El régimen de Nicolás Maduro, aberrante, autoritario, repugnante y fascista, lo quieren mantener y, en el caso extremo sacrificarlo para mantener la imagen de esas naciones que demostraron su influencia en la OEA, que son mayoría y de izquierda.

El escenario de la supervivencia o destrucción de régimen socialista en naciones como Chile, Colombia, Bolivia, Nicaragua, Cuba, Barbados, Belice, Honduras, San Cristóbal y Nieves, Santa Lucía, Trinidad y Tobago, Domicá, San Vicente, Las Granadinas y obviamente, México y Venezuela.

Sin embargo, muchos crían muerto el llamado Grupo Puebla, un foro político y académico, integrado por líderes de la izquierda latinoamericana y europea meridional, con tendencia socialdemócrata y el llamado socialismo del Siglo XXI, latinoamericano y de centro izquierda, cuya novena y última reunión se dio en octubre del 2023, en Puebla.

Ese grupo, sabe que la caída del socialismo latinoamericano, depende de Venezuela. Por ello, tienen que apuntalar y darle credibilidad el supuesto triunfo de Maduro en las elecciones pasadas. Pero, en la desesperación de éste por no caer, y que sería encarcelado por el saqueo que realizó al lado de la mafia de militares, reprime a su pueblo al más puro estilo de Augusto Pinochet en Chile, en los setenta.

Actualmente, hay dos presidentes que se mantienen en ese grupo: Luiz Inácio Lula da Silva de Brasil y Luis Arce de Bolivia. Claro que hay expresidentes de nefasta historia como Alberto Fernández, de Argentina, Dilma Rousseff, de Brasil, Ernesto Samper de Colombia, Rafael Correa de Ecuador, Evo Morales de Bolivia, Fernando Lugo de Paraguay, Leonel Fernández de Dominicana; Martín Torrijos de Panamá y Manuel Zelaya, de Honduras. De México, forman parte Cuauhtémoc Cárdenas y la canciller Alicia Bárcena.

El caso concreto de nuestro país, la política en relación a Venezuela la expone directamente el presidente López Obrador quien, por una parte, sale en defensa de su cuatito Nicolás Maduro y por la otra, juega el perverso sistema de exigir cuentas claras en el proceso electoral, aunque lo cubra de cualquier sanción de organismos internacionales como la OEA o la ONU.

Incluso, López muestra intolerancia al afirmar que "cuando los conservadores están derrotados, van a quejarse y a chillar al extranjero.

O sea, que cuando un dictador de izquierda no tiene otra opción más que salir del país para pedir ayuda, ya que en sus países el totalitarismo es de vida o muerte, es un pecado capital para el mexicano izquierdista. Así son esos de izquierda que avalan la captura de más de 2 mil presos políticos, como aceptó Maduro. Igual o peor que Pinochet.

## PODEROSOS CABALLEROS

### GRACIAS CRISTY, PERO...

Cristina Fernández de Kirchner, porque el título de posesión de Néstor, su esposo, ella lo muestra con mucho orgullo, apoyó la reforma al Poder Judicial del Presidente Andrés Manuel López Obrador, ya que afirmó que la justicia en América Latina «está cooptada», como demostró su caso. Ella trató de meter la mano en la justicia argentina. No pudo, porque el pueblo se lo impidió. Ahora felicita a México, por una acción totalitaria como el tomar el control de otro poder (ya acaparó el Legislativo y ahora va por el Judicial). Gracias Cristina, pero de nada. Destruiste a Argentina y tu nivel de corrupción no ha sido abierto por el actual presidente Javier Milei. Ese es el pasivo del derechista. La corrupción hunde a la izquierda y empobrece aún más a los pueblos. Felicitación de una autócrata.

## CDMX SOBRE REPRESENTACIÓN

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México, bajo el liderazgo del simpatizante morenista, Armando Ambriz, concretó la canallada contra la democracia, al darle a Morena, mediante trampas legaloides, la sobrerrepresentación con lo que ese partido y sus aliados, harán y podrán deshacer lo que quieran en la capital del país. Desechó 19 impugnaciones que reclamaban los opositores. El oficialismo formado por Morena, el Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México se quedarían con 43 de 66 curules en la nueva legislatura. Triste futuro para la Ciudad de México con las puntadas de los impreparados e improvisados funcionarios de la DCMX.

## RESPONSABILIDAD SOCIAL Y GOBERNANZA

### AEROMEXICO

Para prevenir "trata de personas" Aeroméxico, de Andrés Conesa; UNODC, que representa Kristian Hölge, y Museo Memoria y Tolerancia, que dirige Sharon Zaga Mograbi, inauguran exposición "Destino: Libertad. Es la primera en su tipo al mostrar la ruta del delito desde el enganche hasta la explotación. El acceso es gratuito desde hoy y hasta el 31 de octubre en el Museo Memoria y Tolerancia. Será presentada en el AICM en diciembre. El Informe Mundial sobre la Trata de Personas 2022 de UNODC, en la región de Norteamérica (México, Canadá y Estados Unidos), la mayoría de las víctimas son mujeres adultas que representan el 61% de las víctimas totales,

mientras que el 14% son hombres adultos, 21% niñas y 4% niños.

[vsb@poderydinero.mx](mailto:vsb@poderydinero.mx)

[@vsanchezbanos](#)

[www.entresemana.mx](http://www.entresemana.mx)